

## ::: Eine Kuriosität



Zugegeben: ganz ernst gemeint als Umbauvorschlag ist das hier vorgestellte Projekt nicht. Aber erstens verdient der Tisch, als wahrscheinlich ziemlich einmalige Kuriosität dokumentiert zu werden. Und zweitens zeigt dieses Projekt immerhin, was bei einer etwas liebevolleren als der hier gezeigten Umsetzung so alles möglich wäre: neues Oberteil auf altem Unterteil, neues Unterteil für altes Oberteil, neues Spielfeld für altes Oberteil, neues Oberteil für altes Spielfeld und und und ...

## ::: Der Tisch

Der Tisch ist aus den Bauteilen von mindestens drei Modellen verschiedener Hersteller zusammen gesetzt. Das Unterteil stammt von einem amerikanischen Tournament Soccer. Dieser Tisch ist der Urvater aller Soccer-Tische, auf dem in den USA eine Riesenturnierserie gespielt wurde, bis die veranstaltende Firma vor langen Jahren in Konkurs ging. Seitdem dominiert in Amerika der Tornado. Die deutschen Soccertische sind Weiterentwicklungen des Tournament Soccer. Das Spielfeld stammt aus einem "Deutschen Meister", der ein Tischmodell der Firma Automatenbau Förster ist. Diese Firma produziert auch heute noch in Süddeutschland Kickertische und ist dort lokal gut verbreitet. Das Oberteil stammt eventuell ebenfalls von einem Deutschen Meister, oder aber - wie die Figuren - von einem Leonhart Turniersieger.

